

問 認可化にあたり、保育園側はいろいろな前準備があると考えられる。保育園側との連携はうまく取られているか。

こども課長 平成29年度で予定していた、よなは保育園の認可化は、県と保育園と町の三者交えて調整を進めており、前倒しができる状況だと判断した。平成28年4月に向けて取組を進めている。

与那覇地域の公園整備について

問 近い将来に、与那覇地域への公園建設に取り組む予定はあるか。

経済建設部長 町内では、いくつかの公園が今整備中であり、その公園の進捗と併せての計画となる。今後、地域との協議を持ち基本計画、実施計画を踏まえて、なるべく早めに事業ができるように努めていきたい。



新垣 由雄 議員

認可外保育園の認可化への取組は

答 よなは保育園の認可化を平成28年4月に向けて取組んでいる

与那覇区内の町道整備について

問 よなは保育園の裏にある町道168号線の排水枡が大雨時に氾濫することがあるが、冠水への対策はあるか。

まちづくり振興課長 今回堆積があったのは、蓋からの流入により流れが悪くなっていたと考えられる。蓋を14枚ほど掛け替えてうまく流れるようにしているの、もう少し状況を見たい。

問 町道32号線、南風原日の出園デイスタービスセンター前の道路は、通学路として利用されている。グリーンベルト（歩道境界線）を設置できないか。

副町長 町道32号線については、以前より同様な要望があり、グリーンベルトは設置されていないが、区画線と「速度を落とせ」の路面表示を設置している。現在、町の維持管理については、構造物の破損や台風等の対応など緊急性のあ



グリーンベルト設置要望箇所

るものから優先的に行っている。グリーンベルトについては、今後検討していく。